

SURGENTES CONDENA ACCIÓN BÉLICA Y COLONIAL DE EEUU

Ante las infames declaraciones emitidas por el presidente Donald Trump el 16.12.25, pretendiendo derechos sobre territorio y recursos venezolanos; Surgentes, colectivo de DDHH; se pronuncia en los siguientes términos:

1. El artículo 1 común a los dos principales pactos de derechos humanos de las Naciones Unidas, que consagra el derecho a la autodeterminación de los pueblos, señala que “Para el logro de sus fines, todos los pueblos pueden disponer libremente de sus riquezas y recursos naturales (...) En ningún caso podrá privarse a un pueblo de sus propios medios de subsistencia”. Ninguna potencia extranjera puede arrogarse derechos sobre nuestros recursos o territorio, sin contravenir la legalidad internacional y por tanto atentar abiertamente contra la paz y la convivencia entre las naciones y los pueblos.
2. El bloqueo militar, aéreo y naval, que viene ejerciendo EEUU contra Venezuela, además de ser un acto de hostilidad violatorio del art. 2,4 de la Carta de la ONU, tiene un impacto dramático en la ya muy deteriorada economía del país. Las consecuencias de esto, en términos de derechos humanos, no las sufrirán las élites que gobiernan o las que disputan el poder, sino las mayorías populares venezolanas, en especial, niños y niñas, jóvenes, personas mayores o con padecimientos de salud.
3. Los intereses de EEUU en Venezuela, nada tienen que ver con la democracia o los derechos humanos. Los graves problemas que tenemos en el país; incluyendo a un gobierno de facto, derivado de un fraude electoral, que reprime sistemáticamente a los sectores populares, a quienes reclaman derechos y a quienes disienten; debemos resolverlos lxs venezolanxs, a través de la vuelta a la política, usando medios pacíficos, democráticos y soberanos.
4. Repudiamos la acción de políticos venezolanos de oposición que promueven y felicitan esta acción bélica y colonial de EEUU, que no soluciona nuestros dramas, sino que los agrava.
5. Solicitamos la solidaridad de los pueblos del mundo para con el pueblo venezolano de a pie, que será quien sufra en carne propia las consecuencias de la acción ilegal, irresponsable y criminal que hoy el imperio norteamericano viene ejecutando.
6. Solicitamos a los gobiernos de América Latina, promover medidas diplomáticas orientadas a detener la agresión militar de EEUU y al Sistema de Naciones Unidas que

ejerza todas las medidas necesarias para impedir una escalada violenta que deteriore aún más la situación de los derechos humanos del pueblo venezolano.

Caracas, 18.12.25